



**Le 3 décembre,
la courge est pleine!**

**Invitons chaque membre de l'EIAP
à partager une soupe «des courges»
dans tous les UAPE et APEMS du
canton, en compagnie des parents
et des enfants.**

Malgré de multiples appels à la négociation, malgré 17'000 signatures, malgré 8'000 citoyen/ne/s dans la rue, l'EIAP refuse toujours le dialogue, pas nous!

Pourquoi une soupe «des courges»? Qui sont donc «les courges»?

- **Les professionnel/le/s qui demandent à être considérés lorsqu'il s'agit de leur cadre de travail?**
- **Les familles qui se feraient soi-disant instrumentaliser alors qu'ils défendent simplement les droits de leurs enfants?**
- **Les enfants qui vont se retrouver dans des conditions d'accueil inacceptables parce que leurs parents doivent aller travailler?**
- **Les municipalités qui se retrouvent associées à un cadre qui ne leur convient pas?**
- **Les membres de l'EIAP qui refusent d'entendre la voix de milliers de citoyen/ne/s dans le canton?**

Continuons à montrer notre solidarité, notre ouverture et notre refus absolu de ce cadre. Et si les membres de l'EIAP n'aiment pas la soupe, ils vont être resservis! Lors des grèves et de l'énorme manifestation de janvier 2019.